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A VOZ DAS  
COMUNIDADES

TRANS É 
MORTA A 
TIROS E 

TEM CORPO 
QUEIMADO NO 

JURAMENTO
BIANCA FERREIRA DA ROCHA, DE 32 ANOS, TEVE UM 
TIRO DADO EM SEU ROSTO E MARCAS DE AGRESSÃO 

ESPALHADAS PELO CORPO, DE ACORDO COM 
FAMILIARES. A POLÍCIA CIVIL INVESTIGA O CASO.
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Bolsa Família 
contribuiu para 
aumento da renda, 
diz ministério

O Ministério do Desen-
volvimento e Assistência 
Social, Família e Combate à 
Fome (MDS) publicou, nesta 
quinta-feira (13), uma porta-
ria que define regras para a 
Ação de Distribuição de Ali-
mentos (ADA) nos municí-
pios em situação de emergên-
cia, ou estado de calamidade 
pública. O documento acres-
centa à Política Nacional de 
Proteção e Defesa Civil nor-
mas de assistência às famí-
lias em situação de insegu-
rança alimentar e nutricio-
nal e diminui a burocracia.  

A principal mudança que 
a nova regra traz é a dis-
pensa de situação de emer-
gência, ou de estado de cala-
midade pública decretados, 
para atendimento aos povos 
e comunidades tradicio-
nais, ou grupos populacio-
nais específicos, organizados 
ou não, e identificados pelas 
características sociocultu-
rais, econômicas ou conjun-
turais particulares.  

A norma também esta-
belece que a solicitação das 
cestas de alimentos junto 
ao MDS pode ser feita pela 
Secretaria Nacional de Prote-
ção e Defesa Civil, ou órgãos 
federais responsáveis por 
acompanhar povos e comu-
nidades tradicionais, ou gru-

pos populacionais específi-
cos. Esses órgãos passam a 
ser os responsáveis por iden-
tificar as demandas e esta-
belecer prioridades, além de 
registrar a entrega dos ali-
mentos com as informações 
pessoais dos beneficiados, 
CPF, número de identifica-
ção social (NIS) e assinatura.

Nos casos de solicitação 
feita pela Secretaria Nacio-
nal de Proteção e Defesa 
Civil, haverá um levanta-
mento de demanda junto 
aos estados e municípios, 
que passará a assumir a res-
ponsabilidade pela distribui-
ção das cestas e fiscalização, 
após a entrega das cestas de 
alimentos pelo MDS. 

Estados e municípios tam-
bém serão responsáveis pela 
prestação de contas, no prazo 
de 60 dias, com apresentação 
de relatório disponibilizado 
no site do MDS, relação de 
beneficiários com dados pes-
soais e checklist de recebi-
mento das cestas.

Em caso de irregularida-
des no ciclo de recebimento 
das cestas, triagem e identi-
ficação das famílias em situa-
ção de insegurança alimentar, 
e destinação das cestas emer-
genciais, os agentes envolvi-
dos respondem pelos danos 
causados. 
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Pioneira
A primeira deputada estadual 

trans do Rio de Janeiro, Dani Balbi, 
pode ser a primeira candidata trans à 
prefeitura do Rio. Filiada ao PCdoB, 
depende da aprovação do PT e PV, 

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

que caminham com Eduardo Paes.

Enquanto isso
Enquanto se discutia o reboliço 

do cargo da filha do General Braga 
Netto na gestão de Eduardo Paes, 

o pré-candidato do MDB, Otoni de 
Paula, esbanjava simpatia no papo 
informal.

Enquanto isso I
Na pauta, além da reforma tribu-

tária, a violência no Rio. Aos bolso-
naristas de plantão, muito cuidado 
com as caravanas passando…

Crise em Belford
Waguinho está desprestigiado 

mesmo, prestes a perder o Ministé-
rio do Turismo. Seu antigo aliado, 
Márcio Canella, já pulou do barco.

Crise em Belford I
O deputado estadual que quer ser 

prefeito de Belford Roxo não gostou 
de ver Waguinho criando uma dinas-
tia e colocando o sobrinho como 
pré-candidato a vereador da cidade.

Crise em Belford II
Canella está junto de outros 

adversários de Waguinho, como Sula, 
e promete causar problemas para o 
antes todo-poderoso.

Isso não se fala
Tem gente falando que em Bel-

ford Roxo torce pela briga entre os 
políticos. Isso não se fala.

Alana
Enquanto isso, o Republica-

nos de Waguinho ensaia o nome 
de Alana Passos como pré-candi-
data a prefeita do Rio, com apoio 
de Crivella.

Justiça afasta secretários e pede suspensão 
contratos suspeitos
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Destaques da Alerj
Apenas dois deputados andam 

se destacando na Assembleia Legis-
lativa do Rio de Janeiro (Alerj): 
Rodrigo Amorim e Andrezinho 
Ceciliano.

Falando nisso
O irmão de Rodrigo, Rogério 

Amorim, não é pré-candidato a pre-
feito do Rio em 2024. Mas não deixa 
de ser um bom nome na seara con-
servadora, já que atualmente Otoni 
de Paula está atuando sozinho.

Viatura de Ostentação
Tem gente que quer policiamento 

ostensivo, mas as novas viaturas da 
Polícia Militar são de ostentação. Os 
carros estão lindos.

Para Desagradar
Parece que o presidente da Alerj, 

Rodrigo Bacellar, quer desagradar 
seus colegas da assembleia e lançou 
como pré-candidato a vereador do 
Rio o seu chefe de gabinete, Rafael 
Thompson.

Para Desagradar I
Thompson passou por uma 

polêmica na Alerj, demitiu vinte 
seguranças da Casa, dizendo que 
sem motivos.

O Ministério do Desen-
volvimento e Assistência 
Social, Família e Combate 
à Fome (MDS) informou, 
ontem, que 43,5 milhões de 
pessoas, ou 18,52 milhões de 
famílias, deixaram a linha da 
pobreza em junho, ou seja, 
passaram a ter rendimentos 

mensais superiores a R$ 218 
per capita.  

A Bahia foi o estado com 
maior número de famílias 
que ultrapassaram a faixa de 
renda em junho: 2,26 milhões 
de lares. Em seguida, apa-
recem São Paulo, com 2,25 
milhões de famílias saindo 

da linha da pobreza; Rio de 
Janeiro, com 1,63 milhão; 
Pernambuco, com 1,48 
milhão; e Minas Gerais, com 
1,38 milhão.

“O Bolsa Família, relan-
çado em março e implemen-
tado totalmente no último 
mês, é o grande responsável 
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Além do afastamento do secretário de 
Administração de Silva Jardim, Hugo 

Kreischer, e da secretária de Saúde e Assis-
tência Social, Josiane Espírito Santo, a Jus-
tiça mandou suspender dois contratos fir-
mados com a empresa AJE Serviços Téc-
nicos e Especializado, que fazia a manu-
tenção dos equipamentos das unidades de 
atendimento médico da rede da Prefeitura.

Reprodução

Reprodução

Justiça afasta secretários e pede suspensão contratos suspeitos I
A decisão foi tomada pelo Juízo do município a pedido do MP, que realizou uma operação de busca e apreen-
são na Prefeitura, na Secretaria de Saúde e em endereços dos dois secretários investigados. Na casa de Hugo, 
os agentes do GAECO encontraram armas e ele foi conduzido à Delegacia de Polícia local, para onde também 
foi levado o marido da secretária de Saúde.

Justiça afasta secretários e pede suspensão contratos suspeitos II
De acordo com o MP, o homem, cujo nome não foi revelado, tentou “embaraçar o cumprimento da ordem 
judicial, escondendo dispositivos eletrônicos em seus bolsos, mesmo após terem sido arrecadados”. Pelo 
que foi apurado pelo MP, a administração firmou contratos com a AJE Serviços Técnicos, nos valores de 
R$ 148.751,28 e R$1.423.143,26.

por elevar a renda da popu-
lação mais vulnerável acima 
da linha da pobreza”, des-
tacou, em nota, o Ministé-
rio do Desenvolvimento e 
Assistência Social, Família 
e Combate à Fome. 

Segundo o MDS, em 
março, o governo federal 
relançou o Bolsa Família 
com valor mínimo de R$ 
600 e adicional de R$ 150 
para crianças de até 6 anos. 
Em junho, concedeu benefí-
cios variáveis de R$ 50 para 
gestantes, crianças e ado-
lescentes de 7 a 18 anos, e 
o valor mínimo per capita 
do programa passou a ser 
de R$ 142.

De acordo com o minis-
tério, com a reformulação, 
o tíquete médio do Bolsa 
Família chegou ao maior 
valor da história do pro-
grama: R$ 705,4.   
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Em janeiro de 2019, 
sem plano de saúde, 
procurou a rede pública 
para fazer a cirurgia, 
feita em abril daquele 
ano, no hospital 
da universidade
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Rocinha recebe Rocinha recebe 
defensora públicadefensora pública

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

Na última terça-feira, a Associação de Moradores da 
Rocinha(UPMMR) e seu presidente João Bosco Cas-

tro receberam na favela da Rocinha a visita da defensora 
pública Viviane Santos Tardelli coordenadora do Núcleo 
de Terras e Habitação (NUTH), e da equipe técnica do 
Núcleo de Terras e Habitação do órgão.

O objetivo da visita foi vistoriar o conjunto de residên-
cias na região da Vila Verde e dar assistência aos morado-
res para a permanência com segurança de suas moradias. 

A defensora reafirmou a importância da Defensoria 
que é atua na defesa jurídica do direito à moradia nos 
casos de despejos, remoções, reintegrações de posse e 
outros conflitos fundiários, reafirma também a impor-
tância do acompanhamento de Políticas Públicas que 
podem trazer reflexos para o Direito a Moradia dos mora-
dores da Rocinha. 

Essa visita também foi fundamental pela orientação 
dada para que nenhuma pessoa erga novas construções, 
conforme vem sendo dito desde o início só acompanha-
mento da região.

O Presidente João Bosco reconhece a importância 
da continuidade do acompanhamento da associação de 
moradores para que não haja mais crescimento desor-
denado nessa localidade e por isso a associação vem 
trabalhando na fiscalização em parceria com a secreta-
ria de Meio Ambiente a qual hoje implantou o projeto 
Guardião das Matas para ajudar no progresso e no êxito 
desse trabalho. 

A visita também foi acompanhada pelos Diretores 
da Federação de favelas do Estado do Rio (FAFERJ). 
William de Oliveira e Gabriel Rolemberg. 

A Faferj vem junto com a associação de moradores, 
buscando construir com a prefeitura um canal de nego-
ciação para garantir urbanização, preservação das áreas 
de proteção ambiental e o direito à moradia na Rocinha.

As instituições seguem lutando na defesa do direito 
à moradia de melhor qualidade para todos os moradores 
que precisam afirmou os Diretores  da Faferj.

Governador do RJ afirmou que o estado ‘tem longa tradição na formação militar do país’ e falou em ampliação. Rede de colégios militares era uma 
das prioridades do governo na gestão Bolsonaro: consumiu R$ 64 milhões no ano passado e atendeu o equivalente a 0,1% das escolas do país

Após governo federal encerrar escolas 
cívico-militares, Castro e Paes dizem 

que vão manter unidades do Rio

O 
governador do Rio de Ja-
neiro, Cláudio Castro (PL), 
e o prefeito Eduardo Paes 
(PSD) afirmaram na ma-

nhã de ontem que vão manter as es-
colas cívico-militares do RJ — um dia 
depois de o governo federal anunciar 
o encerramento do programa nacional.

“Passando aqui para tranquilizar 
toda a nossa comunidade escolar — 
pais, alunos, professores e profissio-

nais da educação — quanto à manu-
tenção das Escolas Cívico Militares”, 
escreveu Castro nas redes sociais. “O 
nosso estado tem longa tradição na for-
mação militar do país. É uma vocação!”

Segundo o governador, são 16 uni-
dades “que já trabalham com gestão 
compartilhada com as Forças Arma-
das e militares”, que atendem 10 mil 
alunos.

“Vamos manter essas escolas já 

existentes. Nossa estratégia é ainda 
ampliá-las, já que elas se enquadram 
como escolas vocacionais e estão no 
escopo do novo ensino médio. Vamos 
em frente!”, disse Castro.

Paes falou que a Escola Cívico Mili-
tar Carioca no Rocha “será mantida”.

Em SP, o governador Tarcísio de 
Freitas (Republicanos) já tinha afir-
mado que vai criar um programa pró-
prio de escolas cívico militares.

Um homem de 43 anos 
está processando a Univer-
sidade Estadual do Rio de 
Janeiro (UERJ) alegando que 
engravidou sua esposa após 
realizar uma vasectomia no 
Hospital Universitário Pedro 
Ernesto (HUPE). A gravidez 
aconteceu dois meses depois 
da realização de um espermo-
grama que constatou ausência 
de espermatozoides. Na ação, 
ele pede indenização por danos 
morais de R$ 200 mil e pen-
são de cinco salários mínimos 
mensais para a criança até que 
ela complete 24 anos.

Segundo o processo, ele 
já tinha dois filhos meno-
res quando decidiu realizar 

o procedimento. Em janeiro 
de 2019, sem plano de saúde, 
procurou a rede pública para 
fazer a cirurgia, feita em abril 
daquele ano, no hospital da 
universidade. O planeja-
mento e acompanhamento 
foi feito na Policlínica Piquet 
Carneiro.

Em agosto de 2019, ele fez 
um exame que constatou a ine-
xistência de espermatozoides. 
Na ação, o homem narra que 
foi liberado pelo médico para 
realizar relações sexuais sem 
métodos contraceptivos após 
o resultado obtido.

Dois meses após o exame, 
a esposa engravidou. No pri-
meiro momento, a descoberta 

da gravidez gerou uma crise 
conjugal por gerar suspeitas de 
infidelidade. Depois de “esfriar 
sua cabeça”, segundo a ação, 
ele foi convencido pela esposa 
de sua fidelidade, o que não 

“o impediu de ser motivos de 
chacota na comunidade onde 
reside”, na Zona Oeste do Rio.

Ao juiz, a defesa do homem 
alega que a unidade de saúde 
não alertou que o procedi-
mento não garantiria 100% 
de eficácia. Eles também ques-
tionam que, para que a gravi-
dez tenha acontecido, a cirur-
gia de vasectomia foi mal suce-
dida ou o exame de espermo-
grama foi mal-executado. A 
última hipótese apresentada 
pelos advogados é ter ocor-
rido uma recanalização (rever-
são natural parcial ou total da 
vasectomia). Sobre isso, eles 
dizem que o homem não foi 
alertado.

Homem processa Uerj em R$ 200 mil  
por esposa engravidar após vasectomia

Um ciclone extratropical em 
alto-mar trouxe ventos fortes 
ontem na Região Metropoli-
tana do Rio de Janeiro. O mar 
deve ficar agitado. A Marinha 
do Brasil emitiu aviso de res-
saca a partir de 21h, com ondas 
que podem chegar aos 4 metros.

O ciclone que atinge a Região 
Sul não chegará ao Estado do 
Rio de Janeiro. Ainda assim, 
as rajadas de ventos intensos 
podem chegar aos 70 km/h na 
Região Metropolitana.

Além disso, a chegada de 
uma frente fria provoca chuva 
a partir da noite desta quinta. A 
sexta-feira (14) será com tempo 
nublado, chuvoso, e as tem-

peraturas entram em declínio. 
Os termômetros chegam, no 
máximo, aos 23°C. As informa-
ções são do Climatempo.

A Marinha emitiu aviso de 
ressaca que inclui o litoral do 
Rio de Janeiro, desde a Costa 
Verde até Campos dos Goyta-
cazes, no Norte do estado. As 
ondas passam dos 2,5 metros 
e podem chegar aos 4 metros 
de altura.

O sábado (15) ainda começa 
com muitas nuvens e com chuva 
fraca bem isolada, mas ao longo 
da manhã elas diminuem e o sol 
aparece. As temperaturas ficam 
amenas e os termômetros che-
gam a 25°C na capital.

Marinha do Brasil emitiu aviso  Marinha do Brasil emitiu aviso  
de ressaca a partir de 21h. Hoje a de ressaca a partir de 21h. Hoje a 

temperatura máxima prevista para a Região temperatura máxima prevista para a Região 
Metropolitana é de 23°CMetropolitana é de 23°C

Ciclone extratropical traz ventania e ressaca com ondas 
de até 4 m no RJ; frente fria derruba temperatura
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A Prefeitura de Resende, 
por meio da Fundação Casa 
da Cultura Macedo Miranda, 
abre as inscrições para os cur-
sos de Iniciação em Música 
da Escola das Artes Maestro 
Vicente Aniceto Senna. O perí-
odo de inscrição é de 17 de 
julho a 4 de agosto.

Os cursos são semestrais 
e voltados para crianças e 
adultos, preferencialmente 
para crianças e adolescentes 
da rede pública de ensino. Os 
interessados devem se inscre-
ver presencialmente na secre-
taria da Escola das Artes Maes-
tro Vicente Aniceto Senna, 
que fica na Rua Dr. Luiz da 
Rocha Miranda, n°117, no 
Centro. As inscrições podem 
ser feitas de segunda a sexta-
-feira, das 12h às 17h.

Para se inscrever, os can-
didatos devem apresentar os 
seguintes documentos: uma 
foto ¾, cópias de identidade/
CPF ou certidão de nasci-
mento, comprovante de resi-
dência. E no caso de meno-
res de 18 anos a cópia do RG 
do responsável, a inscrição só 
poderá ser feita pelos pais ou 
responsáveis.

“A Prefeitura busca incen-

tivar a cultura e a música em 
diversos eventos, além de pro-
porcionar aulas gratuitas de 
música para especialmente 
as crianças e adolescentes da 
rede pública. Mas os adultos 
também podem participar. 
A Escola das Artes Maestro 
Vicente Aniceto Senna está 
de portas abertas para todos 
que desejam aprender um 
pouco mais sobre música e 
seus instrumentos”, disse o 
presidente da Fundação Casa 
da Cultura Macedo Miranda, 
Thiago Zaidan.
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A Escola das Artes Maes-

tro Vicente Aniceto Senna 
oferece aulas de Flauta doce 
(5 a 8 anos); coral infantil 
(5 a 12 anos); técnica vocal/
canto coral (crianças e adul-
tos a partir de 8 anos); vio-
lão (crianças e adultos a partir 
de 8 anos); teclado (crianças 
e adultos a partir de 8 anos); 
guitarra (crianças e adultos 
a partir de 12 anos); contra-
baixo (crianças e adultos a par-
tir de 12 anos). Vale destacar 
que o aluno precisa adquirir 
o instrumento para participar 
das aulas.

�Dia Nacional do Meio 
Ambiente, comemorado em 
5 de junho, rendeu uma pro-
gramação extensa ao longo do 

mês passado, em Mesquita. Diversas 
ações foram realizadas para celebrar 
e conscientizar a população sobre a 
causa. A Subsecretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Urbanismo organi-
zou três eventos principais espalha-
dos pelo município. Mas as atividades 
não se resumiram a junho: desde o iní-
cio do ano, cerca de 3.600 munícipes, 
incluindo estudantes, já participaram 
das campanhas de conscientização.

“As ações sobre essa causa são muito 
necessárias para o meio ambiente. Mes-
quita tem um departamento de educação 
ambiental, que leva instruções e informa-
ções para a população. Por isso, quere-
mos que tenham essa conscientização e 
conhecimento”, reforça Rholmer Louzada 
Junior, secretário municipal de Infraes-
trutura, Mobilidade e Serviços Públicos.

Para dar início às celebrações, foi 
montada uma tenda na Praça Elias 
Naval, no BNH, no dia 3 de junho. Lá, 
o espaço recebeu exposições de mate-
riais recicláveis e equipes da Educação 
Ambiental do município, que garantiram 
informações sobre atitudes sustentáveis. 

De olho nas crianças, entre os dias 5 
e 7 de junho, alunos da rede de ensino 
pública municipal participaram de um 
Cine Debate. Sob a responsabilidade 
da Coordenadora de Educação Ambien-
tal, Rosaura Clem, a exibição de vídeos 
abordou o destino dos resíduos sólidos 
urbanos. 

Já em 12 de junho, a subsecretaria, 
junto ao Grupamento Tático Ambien-

tal da Guarda Municipal de Mesquita, 
levou uma turma do 5º ano da Escola 
Municipal Presidente Castelo Branco 
para a recomposição da mata ciliar em 
Mesquita, nas margens do Rio Sara-
puí, no BNH. A atividade proporcio-
nou aprendizado sobre a mata nativa 
do local e o descarte correto de resí-
duos sólidos.

Além desses, os alunos do 6º ano 
da Escola Municipal Rotariano Arthur 
Silva, no Centro, e Presidente Castelo 
Branco, em Rocha Sobrinho, tiveram a 
oportunidade de participar dos Jogos 
Ambientais, que consistem em um que-
bra-cabeça chamado “A Rota do Lixo” 
e o jogo de tabuleiro “Como Cuidar de 
Mesquita”. As ações aconteceram nos 
dias 15, 22 e 28 de junho.

“Esse trabalho com crianças e ado-
lescentes é muito importante porque é 
nessa idade que mais se adquire conhe-
cimento para a formação cidadã. Assim, 
teremos adultos com mais atenção à 
causa ambiental”, explica Rosaura.

Por fim, no dia 16, as equipes da sub-
secretaria distribuíram mudas de verdu-
ras, temperos e ervas para quem passava 
pela Vila Olímpica de Mesquita, além da 
realização do cadastro na Coleta Sele-
tiva Solidária.
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@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Divulgação
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DIA DO HOMEM 
Neste sábado, 15/07, 

é comemorado o  Dia do 
Homem, e a Sociedade Bra-
sileira de Urologia aproveita a 
data para chamar atenção para 
um problema que mais acomete 
a próstata: a hiperplasia pros-
tática benigna (HPB). Cerca 
de 50% dos homens acima de 
50 anos terão HPB e entre 70 
e 80 anos essa incidência pode 
chegar a 80%. De acordo com 
dados do Sistema de Informa-
ções Ambulatoriais do SUS 
(SIA/SUS), no ano passado, 
foram mais de 22 milhões de 
atendimentos no SUS devido a 
HPB no país, um número 20% 
maior que em 2019, ano ante-
rior à pandemia.

COMUNICADORES PETS
Amanha, das 11 às 17 horas, a ONG Bichinho Feliz e nossa compa-

nheira Karla de Lucas, estarão fazendo mais uma Campanha de Adoção 
de cães e gatos no Mega Box, de Olaria: Avenida Brasil, 9561.Estarão 
lá para adoção a cadelinha CIDINHA (em homenagem a Cidinha Cam-
pos); o cãozinho CLOVINHO (Clóvis Monteiro); o BARBOSINHA 
(Francisco Barbosa), a 
gatinha PAULINHA 
(Ana Paula Portu-
guesa), o gatinho LENI-
NHO (Heleno Rotay) 
e muitos outros astros 
da Rádio Tupi.  Todos 
animaizinhos que foram 
resgatados de maus tra-
tos e abandono, foram 
cuidados e agora espe-
ram adoção por uma 
família com muito 
amor. Adotar é um ato 
de amor!

Para celebrar, Subsecretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo realizou atividades que incentivam a preservação da natureza

OINCAvoluntário - programa de ações voluntárias do Instituto Nacional de Câncer - pre-
cisa, com urgência, de leite em pó integral 400gr e fralda geriátrica (M e G). As doações são 

recebidas na rua Washington Luís, 35, Centro, perto da Praça Cruz Vermelha, das 8h às 16h, 
de segunda a sexta-feira, exceto feriados. E atenção: a campanha que pede gorros de lã para os 
pacientes é #FAKE. Se receber, apague e não repasse. Confira as campanhas verdadeiras do 
INCAvoluntário nas redes sociais @incavoluntario.

INCA PRECISA 

Divulgação

Interessados podem se inscrever de 17 de julho a 4 
de agosto, na secretaria da Escola das Artes

As ações sobre essa causa 
são muito necessárias para 
o meio ambiente. Mesquita 
tem um departamento de 
educação ambiental, que leva 
instruções e informações 
para a população. Por isso, 
queremos que tenham 
essa conscientização 
e conhecimento”
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�ducação infantil com 
amor e empatia. A Pre-
feitura de Belford Roxo 
atendeu a uma antiga 

aspiração dos moradores do 
Parque Suécia, e inaugurou no 
sábado (08), a creche munici-
pal Raimundo Edson dos San-
tos. A unidade atenderá 230 
alunos com idades entre 2 e 5 
anos, da creche à pré-escola.

A unidade possui 5 salas 
de aula, um banheiro mascu-
lino, um banheiro feminino, um 
banheiro PCD masculino, um 
banheiro PCD feminino, refei-
tório, cozinha, despensa, secre-
taria, sala de professores e sala 
de direção.

O prefeito de Belford Roxo, 
Wagner dos Santos Carneiro, 
o Waguinho, enfatizou que a 
entrega da creche é um ato 
de amor. “Estamos felizes em 
inaugurar mais uma unidade 
de ensino que reforça o nosso 
avanço na educação. Em breve, 
essa mesma rua vai ganhar uma 
escola”, ressaltou. “O traba-
lho continua nos quatro can-
tos da cidade. Vamos seguir 
levando asfalto, saneamento, 
creche, escola e unidades de 
saúde para mais famílias”, con-
cluiu Waguinho.

A atual ministra do Turismo, 
deputada-federal e primeira-
-dama, Daniela Carneiro, desta-
cou a importância da nova cre-
che. “Eu vim do chão de escola, 
sou pedagoga e trabalhei anos 

na educação infantil. Hoje é 
um dia especial porque vamos 
beneficiar centenas de crianças 
e famílias com essa unidade de 
ensino. Isso é motivo de muito 
orgulho”, afirmou Daniela.   

��������	
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O secretário municipal 

de Educação, Denis Macedo, 
pontuou sobre o crescimento 
e investimento na rede de 
ensino. “Com essa nova cre-
che, temos mais 30 unidades 
para cuidar do futuro das nos-
sas crianças. Reforçamos o 
compromisso com a educação 
do município, que certamente 
será repleto de esperança”, fri-
sou Denis. “É muito gratifi-
cante participar dessa gestão 
que sempre faz o seu melhor e 
cuida do nosso povo”, acres-
centou o secretário munici-
pal de Gestão e Inovação em 
Serviços Públicos, Matheus 
Carneiro.

A viúva do homenageado, 
Ivonete Queiroz dos San-
tos, de 71 anos, recebeu uma 
placa simbólica e se emocionou 
com a inauguração. “O bairro 
nunca teve escola, creche, 
posto de saúde. Agora é pos-
sível ver essas melhorias che-
gando com os nossos próprios 
olhos”, comentou. “Agradeço 
pelo carinho e acolhimento, 
nossa comunidade recebe essa 
nova creche com muita festa”, 
completou Ivonete.
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Matheus Carneiro, Daniela Carneiro e prefeito Waguinho entregaram a placa à família do homenageado

Rafael Barreto/PMBR
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No último dia 1° de julho, 
o Hospital Municipal Veteriná-
rio de Duque de Caxias com-
pletou um ano de fundação. A 
unidade, instalada no bairro 
Jardim Primavera, segundo dis-
trito, é administrada pela Pre-
feitura de Duque de Caxias, 
através da Secretaria Municipal 
de Saúde, e é o único Hospital 
Veterinário da Baixada Flumi-
nense que atende gratuitamente 
cães e gatos, com acesso a con-
sultas, exames e cirurgias. Ao 
completar seu primeiro ano de 
atividades, o Hospital contabi-
liza mais de 50 mil atendimen-
tos e mais de 2 mil e 500 cirur-
gias realizadas.

A unidade veterinária fun-
ciona 24 horas por dia, para 
casos de emergência, o que 
atrai pessoas de outros muni-
cípios da Baixada e até do Rio 

de Janeiro. Ao dar entrada na 
emergência da unidade, os ani-
mais passam por uma triagem e, 
dependendo dos sintomas, são 
indicados os exames necessá-
rios. O hospital está equipado 
para realizar raio-x, ultrassom, 
ecocardiograma e hemograma, 
entre outros.

O serviço ambulatorial, que 
inclui consultas médicas e a rea-
lização de exames, acontece de 
segunda a domingo, das 7h às 
17h, mediante a distribuição 
de 120 senhas diárias, especí-
ficas para esses atendimentos. 
Para prestar o melhor serviço 
aos animais, o hospital conta 
com um Centro Cirúrgico com 
três salas e toda a infraestrutura 
necessária: uma onde são reali-
zadas as operações e as outras 
duas dedicadas ao trabalho pré 
e pós-operatório.
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O secretário de Meio 
Ambiente e vereador licen-
ciado, Igo Menezes, autor da 
indicação da construção da 
creche, destacou a importân-
cia da unidade para o bairro. 
“Fico feliz em saber que o Par-
que Suécia ganhou uma cre-
che com capacidade para 230 
crianças com educação de qua-
lidade”, concluiu Igo.
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O homenageado Rai-
mundo Edson dos San-
tos nasceu em Campos de 
Goytacazes, em 31 de agosto 
de 1944. Em 1969, já casado 
e pai de sua primeira filha, 
que tinha apenas oito meses, 
estabeleceu-se à Rua Luís 
Delfino, nº 21 – Parque Sué-

cia, local onde viveu até o 
último dia de vida. Pai de 
7 filhos, avô de 10 netos e 
bisavô de 3 bisnetos, ele tem 
uma história com Belford 
Roxo de antes da emanci-
pação da cidade.  

No Parque Suécia, Rai-
mundo construiu sua famí-
lia e desenvolveu uma rela-
ção bairrista de amor e com-

panheirismo. Era pedreiro, e 
assim, literalmente ajudou a 
construir o bairro, vendo sua 
evolução e povoação ao longo 
do tempo. Ele é reconhecido 
entre os vizinhos como alguém 
sempre solícito. Solidário, ele 
construiu alguns imóveis por 
preços singelos, pois muitos 
vizinhos não tinham condi-
ções de pagar.

Melhorar a mobilidade urbana e dei-
xar o centro comercial mais organizado, 
atrativo e seguro para os consumidores 
e trabalhadores. Esse é um dos objeti-
vos da operação “Nova Iguaçu Legal”, 
que teve início no Calçadão da cidade. 
A ação, um choque de ordem na região, 
visa evitar que lojistas usem o espaço 
público para vender suas mercadorias 
e proibir que ambulantes não cadas-
trados atuem no local. Numa segunda 
etapa, agentes da Secretaria de Segu-
rança Pública, em conjunto com agen-
tes da Secretaria de Meio Ambiente 
também vão fiscalizar e combater a 
poluição sonora com uso de medidores.

A operação tem caráter educativo 
e de orientação, entretanto, se algum 

lojista desobedecer às normas, ele 
pode ser notificado, multado e, pos-
teriormente, em caso extremo, ter seu 
alvará cassado. 

“Essa fiscalização está melho-
rando o passeio público e estamos 
conscientizando o lojista para usar 
somente do interior de seu estabeleci-
mento, sem colocar suas mercadorias 
expostas na rua. O Calçadão está mais 
organizado e com uma melhor mobi-
lidade para a população”, afirmou o 
secretário de Segurança Pública de 
Nova Iguaçu e superintendente de 
Controle Urbano, tenente coronel 
PM Fernando Bastos. 

Os comerciantes ambulantes que 
possuem suas licenças emitidas em 

2017 foram notificados a enviar seus 
documentos para o e-mail da Secreta-
ria de Segurança Pública (semseg@
novaiguacu.rj.gov.br) para continuar 
trabalhando no Calçadão. Quem não 
tiver a permissão será proibido de tra-
balhar no centro comercial. 

“Em apenas seis dias de operação 
já foram feitas 150 notificações e reti-
ramos mais de 200 ambulantes irre-
gulares das ruas. Também solicitamos 
que mais de 100 lojas retirassem suas 
mercadorias das calçadas”, disse Fer-
nando Bastos.

Para tornar as fiscalizações mais 
transparentes e qualificar cada vez mais 
a operação dos agentes, será instalada 
uma base operacional na Praça Rui Bar-
bosa. Ali também vai funcionar uma 
“ouvidoria” para receber sugestões e 
queixas voltadas para as ações. 

Os irmãos Maria de Fátima Crespo, 
de 56 anos, e Elísio Crespo, de 78, 
garantiram que já houve uma grande 
mudança no Centro em poucos dias 
de operação. Segundo eles, o Calça-
dão está melhor para transitar. 

“Como retiraram as mercadorias 
da calçada, o trânsito e a mobilidade 
urbana ficaram melhores. Será funda-
mental esse tipo de ação ainda mais 
próximo às datas comemorativas de 
fim de ano. Agora falta baixar mais 
um pouco o som das lojas para ficar 
ideal, mas com a fiscalização e orien-
tação, os lojistas vão se adequar. Agora 
conseguimos até avistar as vitrines. O 
local também está mais seguro”, disse 
Maria de Fátima.
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A operação tem caráter educativo e de orientação
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CONDENADO A 46 ANOS  
DE PRISÃO POR ESTUPRAR 
AS PRÓPRIAS FILHAS É 
PRESO EM CABO FRIO
Aentes da 126ª Delegacia de Polícia (126ªDP) 
de Cabo Frio cumpriram um mandado de prisão 
contra Gilson M.A., acusado de estupro de 
vulnerável. O criminoso foi capturado no bairro 
Boca do Mato, em Cabo Frio.
O criminoso, cuja condenação foi estabelecida 
em 46 anos de prisão, é acusado de ter 
cometido o crime de estupro contra as 
duas filhas, na época com 11 e 15 anos de 
idade, respectivamente. Após um minucioso 
levantamento de dados realizado pelo  
setor de inteligência da polícia, Gilson foi  
localizado e capturado. Ele foi encaminhado 
para a 126ª DP, onde permanece à disposição da 
Justiça e aguardando a transferência  
para o sistema prisional.

Rio de Paz realiza ato após 10 anos do caso Amarildo; 
seis dos policiais condenados ainda atuam na PM

Os filhos de Amarildo se reuniram ontem na 
praia de Copacabana em memória ao pai

A 
ONG Rio de Paz ou ontem um 
ato na Praia de Copacabana, na 
Zona Sul, em memória do desa-
parecimento do ajudante pedrei-

ro Amarildo Dias de Souza, que completa 10 
anos hoje. Durante esse mesmo período, seis 
dos 12 policiais militares condenados pela mor-
te da vítima voltaram a atuar na corporação.

Amarildo sumiu após ser levado por poli-
ciais militares da porta de sua casa até a Uni-
dade de Polícia Pacificadora (UPP) da Roci-
nha, onde morava, para prestar esclarecimen-
tos, em julho de 2013. A Justiça concluiu que 
ele foi torturado pelos agentes com choques 

elétricos, afogamento e sufocado com sacos 
plásticos até a morte. O corpo não foi encon-
trado até hoje.

Na praia, o movimento colocou na areia 
10 manequins — um para cada ano do sumiço 
— e voluntários debaixo de um tecido trans-
parente simbolizando Amarildo e milhares 
de outros desaparecidos do Rio. Os filhos do 
ajudante de pedreiro também participaram do 
ato e colocaram uma máscara com o rosto do 
pai em homenagem.

A Delegacia de Homicí-
dios da Capital (DHC) fará na 
próxima semana uma recons-
tituição simulada para desco-
brir de onde partiu o tiro que 
matou a aposentada Severina 
da Silva Nunes, de 63 anos, 
e atingiu de raspão a grávida 
de 8 meses Kécia de Souza 
Silva, de 30, no Morro do 
Turano, na Zona Norte, em 
junho, durante uma ação da 
Polícia Militar.

A simulação está marcada 
para a manhã da próxima 
terça-feira (18) e deverá con-
tar com a presença dos poli-
cias militares da UPP Turano. 
Moradores que estavam no 
local na hora também deve-
rão participar.

Paralelo a isso, a Correge-
doria Interna da instituição 
apura a conduta dos PMs que 

estavam na ação que culmi-
nou na morte da idosa.

O CASO
No dia que foi alvejada, 15 

de junho, Severina tomava café 

na calçada. De acordo com tes-
temunhas, agentes chegaram 
atirando na comunidade e um 
dos disparos atingiu a vítima.

A aposentada foi alvejada 
por um tiro de fuzil no ombro, 

chegou a ser socorrida para 
o Hospital Municipal Souza 
Aguiar, no Centro do Rio, mas 
não resistiu.

Já Kécia foi ferida por esti-
lhaços. Ela também foi levada 
para o Hospital Souza Aguiar e 
teve alta médica horas depois.

“Subiram atirando, já vie-
ram atirando”, disse uma 
moradora.

Já a Polícia Militar disse 
que uma unidade estava em 
deslocamento quando foi ata-
cada e revidou.

Horas após a morte da 
aposentada, moradores fize-
ram um protesto pelas ruas 
do Rio Comprido. Cartazes 
pediam justiça, e os manifes-
tantes colocaram fogo em obje-
tos no meio da rua, formando 
barricadas. Um ônibus tam-
bém foi vandalizado.

Um novo sistema deve agilizar a chegada da PM do 
Estado do Rio em casos de emergência. Câmeras de moni-
toramento de imóveis públicos ou privados poderão estar 
conectadas com a central que recebe as chamadas pelo 
telefone 190.

Quem estiver interessado em compartilhas as imagens 
de câmeras, alarmes e sensores já pode fazer o cadastro 
no site da Policia Militar - o edital foi aberto nesta quarta-
-feira (12). O dispositivo tem que ter conexão com a inter-
net, estar voltada para um local público e ter capacidade 
de armazenamento por 90 dias.

Segundo o governo do estado, com o novo acordo de 
cooperação para o programa de integração do 190 a popu-
lação ganha mais agilidade na hora de chamar a polícia e 
a PM tem acesso a mais imagens que ajudam a monito-
rar locais de circulação do público.

Segundo a polícia, na prática, se o cidadão presencia 
um assalto bem em frente ao seu condomínio, precisa 
ligar para o 190, responder a uma série de perguntas e só 
depois uma equipe é enviada ao local.

A partir de agora, se o prédio tiver uma câmera conec-
tada, por exemplo, no momento em que é feita a ligação 
para o 190, o dispositivo já vai aparecer no mapa da Polí-
cia Militar e, em tempo real, os agentes conseguem moni-
torar tudo que estiver acontecendo.

A Polícia Militar já tem disponíveis câmeras de órgãos 
públicos e 9.500 câmeras portáteis, instaladas nos uni-
formes dos agentes.

Com o novo programa, a estimativa é de que até o 
fim do ano a polícia militar tenha acesso a mais de 30 
mil dispositivos

Com o novo programa, a estimativa é de que até o fim do ano 
a polícia militar tenha acesso a mais de 30 mil dispositivos

PM do Rio começa 
integração de câmeras 
públicas e privadas  

com o 190

Polícia fará reprodução simulada  
de morte de idosa no Morro do Turano

Moradores dizem que vítima, Severina da Silva Nunes, de 
63 anos, estava tomando café na calçada, quando PMs 

chegaram atirando na comunidade. Policiais dizem que foram 
atacados a tiros. Uma gestante ficou ferida por estilhaços
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Um dos presos é condenado por tráfico de 
drogas e tinha fugido da prisão. A prisão, 
segundo a Polícia Civil, comprova a união 
entre milicianos e traficantes também na 

região de Campo Grande e Santa Cruz

POLÍCIA PRENDE 
SEGURANÇAS DA 
MILÍCIA NA ZONA 
OESTE DO RIO
Agentes da Delegacia de Repressão 
a Entorpecentes prenderam dois 
milicianos que faziam a segurança 
do chefe da milícia da comunidade 
da Carobinha. A comunidade 
fica em Campo Grande, na Zona 
Oeste do Rio. Arthur Rigo Lima, o 
Arthurzinho, e Raphael Pereira da 
Silva, o Fael, foram presos com 
fuzis .556, pistolas, munições, rádios e fardas de forças de segurança.
Os dois faziam a segurança do miliciano Bruno César Santana, conhecido como “Cara 
de Égua”. O criminoso foi escolhido por Luiz Antônio da Silva Braga, chefe da maior 
milícia do Rio, para controlar a região da Carobinha. Raphael é condenado por tráfico de 
drogas e tinha fugido da prisão. A prisão, segundo a Polícia Civil, comprova a união entre 
milicianos e traficantes também na região de Campo Grande e Santa Cruz.
Arthur é suspeito de um caso de extorsão e sequestro de um empresário.

DIVULGAÇÃO
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Corpo de mulher transexual 
é encontrado com marcas 
de agressões e tiro em  
casa incendiada no  
Morro do Juramento

MPRJ DENUNCIA MULHER  
SUSPEITA DE ROUBAR MAIS DE  
R$ 40 MIL E APLICAR O GOLPE  
‘BOA NOITE, CINDERELA’ EM IDOSO
O Ministério Público denunciou e pediu a prisão preventiva de uma 
mulher suspeita de dopar um idoso através do golpe ‘Boa noite, 
Cinderela’, no qual a vítima é sujeita a substâncias químicas, entra em 
estado de inconsciência, e acaba tendo bloqueios de memória.
Natália Costa dos Santos, de 36 anos, ainda teria roubado mais de R$ 
40 mil da vítima em abril deste ano.
De acordo com as investigações, Natália abordou o idoso de 73 
anos na saída de um bar em Copacabana, na Zona Sul do Rio. 
Em seguida, foram juntos para a casa da vítima e ali ela teria 
adulterado uma bebida com uma substância que fez com que o 
idoso ficasse desacordado por mais de 24 horas. Ainda de acordo 
com as investigações, durante o estado de inconsciência da vítima, 
Natália teria realizado compras no cartão de crédito e transferências 
bancárias para a própria conta.
A polícia informou que só encontrou a vítima no dia seguinte. Câmeras 
de segurança do prédio no qual a vítima mora flagraram o momento 
em que Natália entra e sai do local.
Segundo a polícia, os registros foram um dos apontamentos para 
determinar a identificação da mulher.

‘FOI MORTO IGUAL A TRAFICANTE’, DIZ 
MULHER DE VIGILANTE ATINGIDO EM 
OPERAÇÃO DA POLÍCIA CIVIL

A Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) investiga a 
morte do vigilante de David 
Carlos Correa Carneiro, de 43 
anos, na Comunidade Furquim 
Mendes, no Jardim América, 
na Zona Norte do Rio, durante 
uma operação da Polícia Civil, 
nesta quarta-feira (12). O 
vigilante teria ficado no meio 
do fogo cruzado e foi atingido 
nas costas por um tiro de 
fuzil. De acordo com a mulher 
de David, ele seguia para o 
trabalho no momento em que 
a polícia entrou na favela. “Ele 
estava a caminho do ponto de 

ônibus pra ir trabalhar quando o pegou nas costas (dele)”, disse Érica 
Carneiro, mulher de David.
Segundo parentes, o tiro teria partido de um blindado da Polícia Civil. A 
instituição diz que os policiais civis não estavam perto de onde David 
foi alvejado. Segundo a viíva, David tinha medo de morar no Rio por 
conta da violência. “Moramos em comunidade, não temos condições 
de morar num lugar melhor. David Carlos Correa não vai ser mais um. 
Era trabalhador com muita excelência”, completou Érica, que esteve 
na manhã desta quinta no Instituto Médico Legal (IML) do Centro para 
liberar o corpo. O vigilante chegou a ser socorrido para o Hospital 
Estadual Carlos Chagas, na Penha, mas já chegou morto. Parentes e 
amigos protestaram pedindo justiça.

CASO JEFF MACHADO: JUSTIÇA 
PRORROGA POR MAIS 30 DIAS PRISÃO 
DE BRUNO RODRIGUES, PRINCIPAL 
SUSPEITO DA MORTE DO ATOR
O juiz Guilherme Schillingde, em exercício na 1ª Vara Criminal  
do Rio, decidiu na tarde desta quinta-feira, prorrogar por  
mais 30 dias a prisão temporária do produtor de TV Bruno de Souza 
Rodrigues, 37, um dos principais suspeitos do assassinato do ator 
Jeff Machado — morto em 23 de janeiro dentro da própria casa 
em Guaratiba, Zona Oeste do Rio. Bruno está preso desde o dia 15 
de junho após ter sido localizado por agentes da UPP da Rocinha, 
escondido em um hostel no morro do Vidgal, na Zona Sul do Rio. O 
magistrado decidiu que Bruno Rodrigues ficará em prisão temporária 
até outras testemunhas prestem depoimento à polícia. Segundo o juiz 
Schillingde, “faltam ouvir testemunhas que podem ser constrangidas 
por ele (Bruno) em liberdade”.

A Polícia Civil informa 
que segue investigando 

o caso, e que nenhum 
suspeito foi identificado 

até o momento

U
ma mulher transexual foi 
encontrada morta após 
incêndio em sua própria 
casa, no Morro do Jura-

mento, em Vicente de Carvalho, na 
Zona Norte do Rio. Bianca Ferreira 
da Rocha, de 32 anos, teve um tiro 
dado em seu rosto e marcas de agres-
são espalhadas pelo corpo, de acor-

do com familiares. A Polícaia Civil 
investiga o caso.

De acordo com a família, Bia, 
como era conhecida, saiu para beber 
no sábado (8), e retornou para casa 
de madrugada. Por volta das 6h um 
incêndio tomou conta de sua resi-
dência. Vizinhos tentaram ajudar, 
mas encontraram o corpo da vítima 

já em chamas.
A família identificou Bianca no 

Instituto Médico Legal. O corpo 
não pôde ser liberado para o veló-
rio, devido às queimaduras.

A Polícia Civil informa que segue 
investigando o caso, e que nenhum 
suspeito foi identificado até o 
momento.

Vítima passou nove dias internada no Hospital Municipal Pedro II, em Santa Cruz

O filho de um policial 
militar morreu, na noite 
desta quarta-feira (12), após 
ser atingido por um disparo 
da arma do pai, em Paraty, na 
Costa Verde. Segundo infor-
mações preliminares, o tiro 
teria sido acidental.

De acordo com a PM, 
uma equipe da 2ª Compa-
nhia Independente de Polí-
cia Militar (CIPM) foi acio-
nada para a Estrada Paraty 
para verificar a ocorrência 
de disparo de arma de fogo 
na residência de um policial. 
No local, foi constatado que 
o filho do PM havia sido atin-
gido.

O menino, de 5 anos, foi 
socorrido e encaminhado ao 
Hospital Municipal Hugo 
Miranda, mas não resistiu 
aos ferimentos e morreu na 
unidade.

A corporação informou 
que a arma do PM foi apre-
endida e um inquérito foi ins-
taurado para apurar as cir-
cunstâncias do fato. A ocor-
rência foi registrada na 167ª 
DP (Paraty). 

Filho de PM 
morre após 

disparo de arma 
do pai em Paraty

Um homem foi preso por tentativa de 
feminicídio, em Campo Grande, Zona Oeste 
do Rio. Após ser detido por policiais da 35ª 
DP (Campo Grande), Lucas Alberto Car-
dozo da Silva, de 22 anos, confessou ter 
arremessado água fervendo no peito e no 
rosto da ex-companheira.

O caso aconteceu no dia 4 de junho, por 
volta das 11h. Após ficar internada por nove 
dias no Hospital Municipal Pedro II, em 
Santa Cruz, a moça recebeu alta hospita-
lar e compareceu na delegacia para denun-

ciar o caso. Desde então, o rapaz passou a 
ser investigado pelo crime.

Já nesta quarta-feira, a 3ª Vara Crimi-
nal da Capital expediu o mandado de pri-
são preventiva contra Lucas com base nos 
relatos de testemunhas e nos laudos peri-
ciais. Em depoimento, ele disse ter agre-
dido a vítima porque ela arremessou uma 
garrafa de guaraná natural nele.

O suspeito será encaminhado ao sis-
tema prisional, onde ficará à disposição 
da Justiça. 

Homem é preso por arremessar água 
fervente no rosto da ex-companheira

Natália Costa dos Santos teria abordado a vítima em um bar, 
ido à casa dele e adulterado uma bebida. Polícia afirma que só 

encontrou o idoso um dia após o ocorrido

Agentes faziam uma operação 
Comunidade Furquim Mendes, 

quando David Carlos Correa 
Carneiro foi atingido por um tiro de 
fuzil, ao sair de casa para trabalhar
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P
ara discutir temas 
ligados à cultura no 
Rio de Janeiro e no 
Brasil, o presidente 

da Comissão de Cultura, De-
putado Marcelo Queiroz (PP 
RJ), reuniu grupos de todas as 
diversidades culturais no tea-
tro Casagrande, na noite des-
ta última terça-feira (11/07), 
no Leblon, ZS do Rio.

Além do panorama cultu-
ral, durante o evento foram 
discutidas ações que já estão 
sendo tomadas, quais as 
demandas do setor de Produ-
ção cultural e as perspectivas 
do ministério para o futuro.

“A valorização da cultura 
não se trata apenas de inves-
timento público. dar o devido 
grau de importância à pasta 
responsável por gerir o orça-
mento cultural é primordial 
dando o amparo institucio-
nal que nos é necessário, con-
forme observamos durante a 
tramitação da Reforma Tribu-
tária na Câmara dos deputa-
dos,” explicou o presidente 
da comissão de cultura, depu-

tado Marcelo Queiroz.
Estiveram presentes no 

evento, representantes de 
diversas áreas culturais, 
como: representantes do 
samba, liberdades religiosas, 
comércio, capoeira, quadri-
lhas juninas, e representan-
tes da diversidade.

A ministra Margareth 
Menezes, ressaltou conquis-
tas importantes durante os 
seis meses de ministério.

1 Regime diferenciado 
na Reforma Tributária para: 
Hotéis, parques de diversão, 
parques temáticos, bares, res             
taurantes e aviação regional, 
que contarão com regimes de 
tributação específicos - mais 

benéficos que a regra geral.

2  Livros, jornais e veí-
culos impressos com imuni-
dade tributária!

Garantiu-se a não inci-
dência de tributos sobre estes 
produtos, também não sendo 
tributado o papel utilizado 
para suas impressões.

3  Redução de 60% da alí-
quota para produções artísti-
cas, culturais, jornalísticas e 
audiovisuais nacionais.

4  Redução de 60% da alí-
quota para atividades des-
portivas.

5 Manutenção da Lei do 

Programa Emergencial de 
Retomada do Setor de Even-
tos (PERSE):

Garantiu-se a isenção da 
CBS - Contribuição Social 
sobre Bens e Serviços para 
o setor.

A ministra em sua fala 
ressaltou que a diversi-
dade cultural é de extrema 
importância, pois enriquece 
a sociedade de diversas 
maneiras, como: Preserva-
ção da identidade, Encontro 
de perspectivas, Tolerân-
cia e respeito, Desenvolvi-
mento econômico, Expres-
são artística e criativa, entre 
outros.

“Portanto, a diversi-
dade cultural é fundamen-
tal para a promoção do 
entendimento mútuo, da 
paz, da inclusão e do pro-
gresso global. Respeitar e 
celebrar a diversidade cul-
tural é essencial para cons-
truir uma sociedade mais 
justa, equitativa e harmo-
niosa,” finalizou a ministra.

CULTURA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 14 DE JULHO DE 2023

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Atenção com os desperdícios e excessos no campo financeiro. Analise com 
profundidade o quanto as suas decisões são impulsionadas pelo seu psicológico 
e a sua vulnerabilidade atrapalha o seu desenvolvimento. Você está numa ótima 
fase para empreender e focar sua vocação. Coloque as ideias em ordem.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Novas ideias precisam ser colocadas em prática. Contudo você é levado 
a refletir sobre as possibilidades que existem e que afetam a relação com 
pessoas próximas, principalmente os familiares. Cuidado com as influências e 
dependências emocionais. É preciso aprimorar o seu discernimento. Foque os 
seus ganhos materiais.

TOURO
21 abr a 20 mai

São diversas informações que circulam e que podem deixá-lo atordoado, 
porque decisões precisam ser tomadas. É o seu conhecimento e 
discernimento que vão ajudá-lo a tomar uma nova decisão. Analise 
com cautela as reais possibilidades. Você passa por um ciclo de 
grande renovação no campo financeiro, e tudo vai dar certo.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

É preciso alinhar as suas ideias por meio da capacidade de discernir o 
certo do errado, a falta do excesso! Você está prestes a quebrar um padrão 
negativo para progredir no campo profissional. Por isso, foque na busca 
de informações corretas para o seu desenvolvimento com um grupo de 
pessoas. Uma mente atrapalhada pode prejudicá-lo.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Fique atento a informações que podem chegar e que trazem um tema 
burocrático, podendo envolver documentos importantes. O discernimento 
é necessário, para não errar em seu posicionamento. Você transita por um 
novo ciclo que vem para colocá-lo no lugar certo com as pessoas certas. 
Permita que essas mudanças aconteçam.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O discernimento vai ajudá-lo a questionar e entender o que é melhor para o 
desenvolvimento de um projeto ou um trabalho com um grupo de pessoas. Você 
transita por um ciclo totalmente novo no campo profissional, e também um 
processo de libertação. É preciso ampliar o seu campo de visão e quebrar as 
crenças limitantes.

LIBRA
23 set a 22 out

Cuidado com o excesso de confiança. O céu pede sabedoria para lidar 
com informações que podem tocar regras e leis. O discernimento vai 
ajudá-lo a tomar uma nova direção. Uma pessoa importante para a sua 
experiência passa por um processo de libertação. A experiência pede que 
desenvolva o desapego.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Existe a necessidade de acolher as informações, para entender como 
deve atuar no seu trabalho ou com pessoas que atuam em sua rotina. 
Esse tema pode se relacionar com a família. Você transita por um ciclo 
novo na forma de lidar com os bens compartilhados, e isso lhe possibilita 
se libertar. É preciso enxergar as pessoas como elas realmente são. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você transita por um novo ciclo que favorece demais o seu desenvolvimento 
e progresso pessoal. Mas é preciso avaliar com sabedoria as informações 
que chegam, porque o seu emocional pode interferir negativamente. Uma 
nova rota pode evitar os desperdícios financeiros, mas é preciso ter coragem. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O céu traz um alerta para os desperdícios e excessos financeiros. 
Outras pessoas podem estar envolvidas, e as informações precisam 
circular com mais verdade e discernimento. Você transita por um ciclo 
de libertação no seu relacionamento. É preciso focar como deseja 
conduzir a sua rotina e trabalho.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Há informações que chegam até você e que precisam ser analisadas com 
sabedoria. Esse tema pode envolver documentos ou questões burocráticas, 
mas também pode se tratar da relação com pessoas da família. Você transita 
por um ciclo de libertação e renovações no seu trabalho. Foque no que é 
essencial para ser feliz. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você precisa analisar com cautela as informações que circulam no seu 
trabalho, pedindo uma averiguação mais apurada. Os excessos e as 
negligências podem atrapalhar o seu desenvolvimento. Você transita por 
um ciclo de libertação no campo afetivo e para promover a sua felicidade 
com mais desenvoltura. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

GRAZI MASSAFERA 
ASSINA CONTRATO 
EM CONCORRENTE 
DA GLOBO PARA 
SER PROTAGONISTA 
DE NOVA NOVELA
Grazi Massafera está com sorte no amor e no 
trabalho! A atriz - flagrada com seu novo namorado 
Marlon Teixeira na Bahia - assinou um contrato 
novo e vai ser protagonista da sua primeira novela 
fora da Globo depois de ‘Bom Sucesso’ (2019).
Massafera encerrou o vínculo ‘fixo’ com a 
emissora pouco antes de ‘Travessia’ (2023). 
De qualquer forma, agora Grazi Massafera será a 
protagonista do remake de ‘Dona Beja’, um clássico 
da Rede Manchete que será feito pela produtora 
‘Floresta’ e ficará disponível na HBO Max. 

VIVIANE ARAUJO 
MOSTRA 
RESULTADO DE 
LIPOASPIRAÇÃO E 
TATUAGEM ÍNTIMA 
CHAMA ATENÇÃO
Nesta quarta-feira 
(12), Viviane Araujo 
compartilhou um 
vídeo no qual mostra 
o resultado de uma 
lipoaspiração.
No Storie, do Instagram, 
Viviane Araujo 
repostou o vídeo de 
sua fisioterapeuta. 
Nele, a doutora mostra o resultado após 
algumas sessões do procedimento estético.
O vídeo divulgado mostra as costas de 
Viviane Araujo. Nele, é possível ver uma 
tatuagem íntima até então desconhecida da 
atriz: umas pegadas de cachorro saindo do 
bumbum dela e indo em direção às costas.
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Bate-papo cultural 
reúne lideranças no 
Teatro Casa Grande

Organizado pelo 
Deputado Federal 
Marcelo Queiroz, 
o evento também 

contou com a 
presença da 

Ministra Margareth 
Menezes
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Neste domingo, a partir das 16h, o 
Renascença Clube apresenta o Samba 
do Xoxó fora da sua agenda mensal, já 
que o grupo costuma se apresentar no 
último domingo de cada mês.  

Cria da Grande Tijuca, o Xoxó tem 
como característica reunir gente bonita, 
alegre e mais jovem, mas que mostra ser 
amante do samba. Nessa apresentação, 
o Samba do Xoxó traz convidados espe-
ciais. Na abertura, Samba da Alvorada. 
Depois, o grupo Cozinha Arrumada que 
faz sucesso na Zona Sul da cidade. Os 

ingressos são gratuitos, mas devem ser 
retirados no site do Sympla.

“Abba Experience In Concert” traz 
aos palcos um espetáculo magnífico que 
conta a história deuma dasmaiores ban-
das de todos os tempos, através de seus 
maiores sucessos.

Uma mega pro-
dução, com 30 inte-
grantes no palco, 
num espetáculo 
totalmente cantado 
e tocado ao vivo, 
além de um belís-
simo ballet, dos 
quatro cantores, 
banda e orques-
tra, que interpre-
tam com maestria 
as músicas conhe-
cidas por todos.

O cenário, core-
ografias, trocas de 
figurinos e uma ilu-
minação de última 
geração completam este belíssimo espe-
táculo, que fará com que todos se sintam 
na era “Disco”, em uma viagem musi-
cal e visual que surpreenderá e encan-
tará o público.

O espetáculo conta com a direção 
técnica de Leonardo Isaac, direção exe-
cutiva de Daniela Schiarreta e a dire-
ção de grandes mestres da cena artís-

tica da atualidade. 
Com direção musi-
cal do maestro Edu-
ardo Pereira, core-
ografias de Tatiana 
Abbiati e dire-
ção geral do reno-
mado diretor Bruno 
Rizzo.

A turnê já per-
correu mais de 70 
cidades brasileiras, 
como São Paulo, 
Rio de Janeiro, Sal-
vador, Recife, João 
Pessoa, Boa Vista, 
Brasília, Uberaba, 
Uberlândia, Belo 
Horizonte, Foz do 

Iguaçu, Curitiba, Londrina, Blumenau, 
Joinville, Balneário Camboriú, Chapecó, 
Campinas,  Ribeirão Preto, Sorocaba, 
Santos, entre outras. Impactando um 
público de mais de 100.000 pessoas.
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DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN

Espetáculo totalmente cantado e tocado ao vivo
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E
sse é o último fim de semana para aproveitar a Feira Nacio-
nal do Podrão no estacionamento do Caxias Shopping, na 
Baixada Fluminense. O evento é gratuito e conta com 30 
barraquinhas de expositores locais e, também, de outras 
cidades do Estado do Rio de Janeiro.

A farra gastronômica fica por conta dos quitutes típicos como: 
comida nordestina, canjica, cuscuz, curau de milho, pamonha, 
arroz doce, bolo de milho, maçã do amor, além dos tradicionais 
podrões: acarajé de dois quilos, pastéis variados, donuts de coxi-
nha, cachorro-quente de 120 centímetros, torre de churros, sor-
vete na chapa, hambúrguer de pastel, hambúrguer de coxinha, 
entre outros “clássicos”.

Para a garotada, uma área exclusiva de recreação contará com 
barraquinha de algodão doce e diversos brinquedos: Touro Mecâ-
nico, Tobogã Grande, Discoplay, Jacaré Inflável, Cama Elástica e 
Pula Pula Inflável.
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Abba In Concert no Vivo Rio

ÚLTIMO FIM DE SEMANA 
DA FEIRA DO PODRÃO 
NO CAXIAS SHOPPING

Edição Julina 
com muita 

comida típica 
e forró

Isa Bragatto

SERVIÇO
�����������
Dias: 14, 15 e 16/07 
(sexta, sábado e domingo)
Horários: Sexta – 17h às 
22h / Sábado – 14h às 22h 
/ Domingo – 14h às 22h
Local: Estacionamento 
do Caxias Shopping (Rod. 
Washington Luíz, 2895 - 
Parque Duque - Duque de 
Caxias)
Entrada: Grátis

SERVIÇO
�����������
Dia: 16 de julho (domingo)
Horário: 16h
Local: Renascença Clube - Rua Barão 
de São Francisco, 54 – Andaraí
Censura Livre (menores só 
acompanhados dos responsáveis)
Entrada gratuita 

RENA DE PORTAS ABERTAS TRAZ O 
SAMBA DO XOXÓ NESTE DOMINGO

Várias atrações 
estão no roteiro da 
Trilha Histórica

Divulgação

SERVIÇO
�����������
Data: 15 de julho (sábado)
Horário: 21h (a casa abre 2h antes)
Local: VIVO RIO - Avenida Infante 
Dom Henrique, 85, Parque do 
Flamengo
Ingressos a partir R$50,00(meia)- 
R$100,00(inteira)
Site Vivo Rio (www.vivorio.com.
br) e bilheteria que funciona em 
dias de espetáculos das 16h até o 
início do evento e pelo totem que 
se encontra no foyer, em dias de 
shows até o fechamento da casa.
Classifi cação etária: 18 anos

Jardim Botânico do Rio terá Jardim Botânico do Rio terá 
visita guiada da Trilha Históricavisita guiada da Trilha Histórica

Em julho, a Trilha Histórica é o destaque das 
Trilhas de Sexta no Jardim Botânico do Rio de 
Janeiro. Na visita guiada, são visitados mais de 
50 pontos, onde é possível conhecer o rico acervo 
de espécies botânicas, monumentos artísticos 
e arquitetônicos da instituição bicentenária. O 
Museu Sítio Arqueológico Casa dos Pilões, o por-
tal e ruínas da antiga Real Fábrica de Pólvora, 
o portal das Belas Artes, a gruta Karl Glasl, a 
coleção de plantas medicinais, o roseiral, o jar-
dim japonês, a região amazônica, entre outros, 
estão no roteiro da Trilha Histórica.

De acordo com a diretora de Operações, Már-
cia Faraco, a Histórica é a mais completa das tri-
lhas oferecidas ao público pelo Jardim Botânico.

Fundado em 13 de junho de 1808 por Dom 
João, o Jardim Botânico surgiu da decisão do então 
príncipe regente português de instalar no local 

uma fábrica de pólvora e um jardim para aclimata-
ção de espécies vegetais originárias de outras par-
tes do mundo. Atualmente, é uma das instituições 
científicas mais respeitadas do mundo, e tem, em 
área cultivada, cerca de 22 mil plantas e mais de 
3.500 espécies.

As Trilhas de Sexta são guiadas pela equipe do 
Centro de Visitantes e gratuitas, havendo apenas 
cobrança de ingresso para o arboreto. Não é preciso 
fazer inscrição, basta chegar e participar.

SERVIÇO
�����������
Datas: 14, 21 e 28 de julho (sextas-feiras)
Horário: 10h
Ponto de encontro: Centro de Visitantes
Rua Jardim Botânico, 1008.

Divulgação
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A Ocyan, empresa do setor de óleo e 
gás, está com 55 vagas abertas para o pro-
grama de Jovem Aprendiz em Macaé. São 
15 vagas para aprendiz de soldadora (vol-
tadas apenas para mulheres), 10 vagas para 
técnico em mecânica e 30 vagas para assis-
tentes administrativo e de logística, todas 
abertas para todos os públicos. As admis-
sões estão previstas para 1 de agosto.

O programa oferece como benefícios: 
salário compatível; plano de saúde e odon-
tológico; seguro de vida; e auxílio trans-
porte. As inscrições ficarão abertas até o 
dia 24 e devem ser feitas pela página da 
Ocyan na Gupy. Os candidatos precisam 

ter entre 18 e 22 anos, Ensino Médio com-
pleto e residir em Macaé.

�����
A Fundação Mudes oferece, nesta 

semana, 246 vagas de estágio, nos Níveis 
Superior, Médio e Técnico. O valor da 
bolsa-auxílio pode chegar a R$ 2 mil. Para 
se candidatar, basta acessar o site https://
www.mudes.org.br.

As carreiras do ensino superior com o 
maior número de vagas são: Administra-
ção (91), Engenharia (64) e Comunicação 
Social (36). Ainda há vagas para cursos 
como Arquitetura e Urbanismo, Biomedi-

cina, Ciências Contábeis, Direito, Letras, 
Gastronomia, Informática, Medicina, Peda-
gogia, Veterinária, Sistemas de Informação 
e muito mais. Já as oportunidades destina-
das ao programa Jovem Aprendiz somam 
29 vagas.

Há chances para estágio no Ensino 
Médio, são 30 no total e também 17 vagas para 
pessoas com deficiência (PcD). Além delas, 
há oportunidades para cursos técnicos, que 
somam 59 vagas. Sendo técnico em Admi-
nistração (11) e Eletrotécnica (3). Há vagas 
também para técnico em Turismo, técnico 
em Segurança do Trabalho, técnico em 
Higiene Dental entre outras.
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A empresa reservou 15 vagas para 
mulheres na função de soldadora
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A 
Fundação Santa Cabrini (FSC) está 
com inscrições abertas para 150 va-
gas gratuitas em cursos de capaci-
tação profissional para pessoas em 

cumprimento de pena. Os cursos disponíveis 
no programa Mudar de Vida são para Assisten-
te Administrativo, Auxiliar de Serviços Gerais, 
Informática e Digitalização.

A iniciativa é uma parceria entre a FSC e a 
Universidade Estadual do Rio de Janeiro (UERJ-
-IFHT), e já ajudou mais de 200 pessoas no pri-
meiro semestre de 2023.

Os interessados devem se inscrever atra-
vés do número de WhatsApp (21) 96944-9284. 
Todos que concluem a qualificação recebem o 
certificado pelo Instituto de Formação Humana 
com Tecnologias da Universidade Estadual do 
Rio de Janeiro.

Para além da capacitação profissional, a Fun-
dação Santa Cabrini também oferece uma rede 
de assistência psicossocial à população, com-
posta por uma equipe multidisciplinar de assis-
tentes sociais e psicólogos, que atende o público 
diariamente na sede da instituição, no Largo 
do Machado, 48, Catete, Zona Sul do Rio de 
Janeiro, das 9h às 16h.

Divulgação

Projeto da Fundação Santa Cabrini em parceria com a UERJ já ajudou mais de 200 pessoas no primeiro semestre de 2023

O VLT Carioca recebe inscrições 
para 10 vagas de emprego. As opor-
tunidades, disponíveis até o dia 24 de 
julho, são para o cargo de agente de fis-
calização. Para participar do processo 
seletivo é preciso ter o Ensino Médio 
completo e disponibilidade de horário 
e locomoção. Essas vagas abrangem o 
público em geral, incluindo PCDs. 

Entre as atividades previstas na fun-
ção de fiscal estão a abordagem aos usu-
ários, com o objetivo de identificar a 
validação do pagamento da passagem, 
além da orientação dos mesmos sobre 
as regras de utilização do VLT (itine-
rários, produtos disponíveis, compra 
de bilhetes, integrações, utilização cor-
reta dos validadores etc).

“Estamos buscando pessoas para 
atendimento aos nossos clientes 
então uma dica aos candidatos é ter 
empatia, atitude positiva e vontade de 
se desenvolver. Temos ótimos bene-
fícios para os trabalhadores e esta é 
uma oportunidade de fazer parte de 
um dos mais importantes grupos de 
infraestrutura do país”, incentivou 
Betania Pita, coordenadora de Gente 
do VLT Carioca.

Oportunidade também para quem 
quiser dirigir o veículo leve. O VLT 

Carioca está formando banco de talen-
tos para trainee no cargo condutor. 
Nesse caso, é exigido Ensino Médio 
completo e CNH categoria D (em dia). 
Possuir experiência no setor ferroviá-
rio ou metro-ferroviário é um diferen-
cial. Os candidatos a trainee terão até 
o dia 7 de agosto para se inscreverem.

Em ambos os casos, a empresa ofe-

rece salário compatível com o mer-
cado, além de benefícios como assis-
tência médica e odontológica, seguro 
de vida, vale-refeição ou alimentação, 
previdência privada, participação nos 
resultados, entre outros. Os interessa-
dos nas oportunidades devem acessar 
o site vltrio.com.br e clicar em FaleCo-
nosco/Trabalhe Conosco.

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Oportunidade de emprego é para o público em geral, incluindo PCD. Além disso, 
concessionária também recruta trainee para banco de condutores
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O Instituto Brasileiro 
Pró-educação, Trabalho e 
Desenvolvimento (ISBET) 
oferta 112 vagas. São 49 
oportunidades para Jovem 
Aprendiz e 63 para Estágio. 
Há vagas de Jovem Apren-
diz nos ramos: Engenharia, 
Alimentício, Hospitalar e 
Transporte.

Para Estágio, há oportu-
nidades em Atendimento ao 
Público, Alimentício, Ser-
viço, Publicidade, Pedagogia, 
Escola, entre outros.

Todos os interessados 
devem realizar o cadastro no 
site http://www.isbet.org.br, e, 
posteriormente, agendar uma 
orientação profissional.

O Assaí Atacadista está com 
270 vagas de emprego abertas 
para a unidade Assaí Boulevard 
na Rua Maxwell, no bairro de 
Vila Isabel. As oportunidades 
disponíveis são para: Chefe de 
Seção, Açougueiro, Fiscal de 
Prevenção de Perdas, Reposi-

tor de mercadorias, Operador 
de Caixa, Empacotador, Ven-
dedor de Cartão e Operador de 
Empilhadeira.

Os interessados devem se 
cadastrar exclusivamente no site 
https://expansaoassaiboulevard.
gupy.io/ até o dia 9 de agosto.



11RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 14 DE JULHO DE 2023

Samirra summer, volta hoje em nossa coluna. Temos mais um pouco do seu ensaio 
que conquistou nossos leitores. Ela é modelo ,dançarina e atriz .Foi como  dança-
rina que começou a ficar conhecida nacionalmente e internacionalmente estre-
lando e lançada em capas de revistas  ,matérias em sites e jornais principais do 
país  ,a loira aquariana natural de Curitiba PR. Também estrelou em filmes adultos  
no Brasil e no exterior .Atualmente Samirra segue fazendo seus trabalhos,seus 
shows e publicitários. Para contratá-la ligue: Assessoria SAMIRRA SUMMER PRO-
DUÇÕES ARTÍSTICAS (47 )996886950  

ENTREVISTA
MODELO: SAMIRRA SUMMER

FOTOS : DIVULGAÇÃO

MORADORA DE: CURITIBA

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Balneário Camboriú
Comida: Sushi e Salmão
Música: Rock tipo Metálica
Viagem: Meu sonho é conhecer países da 
Europa.
Qualidade: Sincera e romântica 
Defeito: Teimosa
Signo: Aquário 
Sonho de consumo: Fazer cirurgias plásticas 
para dar uma turbinada.  
Livro: Romances
Point: Baladinha e barzinhos

Posaria para uma revista masculina:  
Sim, já fui capa de algumas revistas.
Objetivo de vida: Tenho o sonho  
de morar  
na Europa e comprar uma casa própria.
Perfume: Floração Rose
O que faz para manter a forma:  
Musculação e dança 
O homem ideal para você tem que ser:  
De caráter e honesto 
Parte do seu corpo que mais gosta: Minhas 
coxas e bumbum

Onde der para fazer, mas claro 
um lugar reservado tipo motel.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPORTES
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A pré-venda de ingressos do novo Museu 
Flamengo começou na última terça-feira 
(11), com dois dias de exclusividade para 
os sócios-torcedores e associados do clube. 
O público geral também já pode comprar 
as entradas para a novidade. O local será 
aberto à visitação no dia 5 de agosto, 11 
dias depois da primeira inauguração, e as 
duas primeiras semanas serão dedicadas 
à pré-venda.

Além das 48h de compra, os sócios-
-torcedores e associados do clube tam-
bém poderão visitar o museu durante um 
ano pelo preço de um ingresso normal, se 
realizarem a compra no período da pré-
-venda on-line. As vendas serão realiza-
das pela plataforma Imply/Eleven360, a 
mesma que comercializa os ingressos dos 
jogos do Flamengo. Para o CEO do clube, 
Reinaldo Belotti, a venda antecipada busca 
uma experiência memorável aos sócios.

“Nosso objetivo principal com essa cam-
panha de pré-venda é oferecer aos visitan-
tes uma experiência memorável, ao nível 
da excelência, desde o primeiro dia de fun-
cionamento do nosso museu. Por isso deci-
dimos dedicar as duas primeiras semanas 
de visitação apenas aos que comprarem 
ingressos antecipadamente”, disse.

Os visitantes comprarão ingressos com 
dia e hora marcados, com tolerância de até 
15 minutos. Devido à grande expectativa 
e com intuito de evitar longas filas, o local 
irá receber, ao longo do primeiro mês de 
visitação, até 1.500 pessoas por dia, o que 
representa cerca de 70% da sua capacidade.

A bilheteria da Gávea estará aberta 
desde o primeiro dia de funcionamento, 
porém só estarão disponíveis ingressos 
para datas a partir de 21 de agosto, quando 
se encerra a janela exclusiva. Os preços 
variam entre R$ 40 e R$ 80 reais.

A já tradicional Cor-
rida Venancio 
pela Saúde, que 
está em sua oi-
tava edição, traz 
diversas novida-

des neste ano. Pela primeira 
vez, a corrida vai acontecer 
na orla da zona sul e contará 
com percursos de 3km, 5km e 
10km. E, neste ano, todos os 
copos plásticos utilizados nos 
pontos de hidratação (cerca 
de 24 mil unidades) serão co-
letados para reciclagem por 
catadores cadastrados pela 
Plastic Bank, empresa social 
canadense que fortalece a Re-
ciclagem Social para comba-
ter o plástico nos oceanos e 
melhorar as condições de 
vida de seus membros. 

Serão 15 coleto-
res em todo o per-
curso. A ação faz 
parte de uma par-
ceria pontual entre a 
Alcon, líder global em Cui-
dados com a Visão, a Plas-
tic Bank e a Drogaria Venan-
cio para compensar a pegada 
plástica do evento e reinse-
rir os materiais na cadeia de 

produção global.
Através do ecossistema 

da Plastic Bank, todos os 
copos plásticos recolhidos 
serão encaminhados para 

reciclagem, processa-
dos e transforma-
dos no chamado 
“Plástico Social”, 
que, após o bene-

ficiamento, pode 
ser reintegrado em 
novos produtos e 

embalagens, como 
parte de uma cadeia cir-

cular de suprimentos. No Rio 
de Janeiro, a empresa conta 
com 49 pontos de coleta na 
cidade e, todo mês, impacta 
positivamente a vida de cerca 
de 900 famílias de catadores.

Venda de ingressos já começou

Museu do Flamengo  
já tem data definida para 

abertura ao público

PARCERIA ENTRE 
ALCON, PLASTIC 

BANK E DROGARIA 
VENANCIO VAI COLETAR 

24 MIL COPOS DE 
ÁGUA DISTRIBUÍDOS 
DURANTE A CORRIDA 

VENANCIO PELA SAÚDE

Corrida acontece 
neste domingo
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A contratação de um apoia-
dor é a grande prioridade do 
Vasco neste momento. De 
acordo com informações da 
Rádio Itatiaia, o novo treina-
dor da equipe, Ramón Díaz, 
fez indicações e o clube carioca 
trabalha com a possibilidade de 

buscar até mesmo mais 
de um nome para 

o setor.
O desejo 

é que ao 
menos uma 
das contra-
tações seja de 
peso. O Vasco 

tentou Manuel 
Lanzini, ex-West 

Ham, e Rodrigo 

Zalazar, ex-Schalke 04, porém, as 
negociações não avançaram. O nome 
de Franco Fagúndez, do Nacional do 
Uruguai, voltou a ser avaliado, mas 
a contratação é considerada difícil.

Os nomes indicados por Díaz são 
tratados em sigilo. Além da contra-
tação para o setor, o Vasco também 
busca reforços para a lateral esquerda 
e para a posição de volante. O ata-
cante Lucas Pratto está negociando 
e pode ser mais um reforço.

Até o momento, o clube carioca 
finalizou a contratação de três joga-
dores para o segundo semestre. O 
Vasco anunciou o zagueiro Maicon, 
ex-jogador do Santos, o volante Gary 
Medel, que estava no Bologna, e o 
atacante Serginho, que deixou o Gire-
sunspor, da Turquia.

Gostaria de começar a 
coluna de hoje com uma 

pergunta: o que falta para 
acreditarem no Botafogo, 
inclusive a imprensa? 
Estamos próximos do 
fim do primeiro turno do 
Campeonato Brasileiro 
e maturidade é a palavra 
que define essa campanha 
do alvinegro. O Botafogo 
ganhou bem do Palmeiras, 
do Flamengo, do Grêmio 
fora de casa e do Atlético 
Mineiro em casa.

Como já falei algumas vezes, 
é um time que não tem craques 
como Flamengo ou Palmeiras, mas 
é bem organizado, sabe se defen-
der e aproveita as chances no con-
tra-ataque. Isso ficou claríssimo na 
vitória maiúscula contra o Grêmio 
ontem, no Rio Grande do Sul. Com 
o triunfo, o Botafogo abriu incrí-
veis dez pontos de vantagem para 
o Flamengo, segundo colocado, e 
isso dá muita confiança.

Ao mesmo tempo, faz com que 
vire o time a ser batido e os rivais 
entram em campo mordidos que-
rendo vencer o líder. A vantagem 
é impressionante, mas é impor-
tante reforçar que o Brasileirão é 

um campeonato traiçoeiro.

O que eu acho difícil de mudar 
é a situação do Vasco da Gama, 
que perdeu mais uma no Brasileiro 
e nada muda. Posso falar, sem a 
menor dúvida, que o maior desta-
que do time hoje é a apaixonada tor-
cida, que não tem comparecido aos 

jogos por medidas da Justiça após 
os atos de vandalismo. Ou seja, de 
que adianta esses protestos violen-
tos se o maior prejudicado acaba 
sendo o clube? Espero que tomem 
isso de lição e nunca mais repitam!

Quem tem feito bonito na com-
petição e representado o Nordeste 

é o Fortaleza, que ganhou do 
Athletico Paranaense e tem bri-
gado na parte de cima da tabela. 
Se mantiver nesse ritmo, tem 
tudo para beliscar uma vaga na 
Libertadores do ano que vem. 
Tenho certeza que isso é fruto 
da administração perfeita do 
presidente Marcelo Paz!

Depois de quase sete meses sem 
treinador, a CBF finalmente definiu 
Fernando Diniz no cargo. “Mas PC, 
você não acha arriscado ele tentar 
conciliar o trabalho com o Flu?”, 
perguntou um amigo. Arriscado é 
tentar insistir na escola gaúcha, 
com Felipão, Tite, Mano Menezes 
e por aí vai… Elogio o trabalho do 
Diniz desde os tempos de Audax e 
acho que é o nome ideal para recu-
perarmos a essência do futebol bra-
sileiro, com toque de bola rápido, 
dribles e muita arte, assim como foi 
em 1958, 1962, 1970 e em 1982!
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O que falta para acreditarem no Botafogo? É o time a ser batido

por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

PÉROLAS  
DA SEMANA:

“Para atacar os espaços com 
contundência e fazer uma leitura 
ampla do adversário, o ala pelos 

lados morde o adversário e aproveita 
bola viva, amassando o centro da 

linha”.
“O corredor é explorado sem 

perder a identidade do modelo de 
jogo, visto que o time tem gordura 

para queimar e sabe encaixar 
o contexto de acordo com a 

intensidade”.
Perdeu a identidade? Cadê o RG?
Leitura ampla do jogo? Futebol 

virou um livro?
Queimar a gordura? Virou 

churrasco?
Kkkkk!

Maturidade é a palavra que define essa campanha do alvinegro até aqui, mas é importante  
reforçar que o Brasileirão é um campeonato traiçoeiro

A Fifa divulgou nesta 
quinta-feira (13) os 
valores recebidos por 
cada clube que ce-
deu jogador para a 
Copa do Mundo de 

2022, no Catar. No Brasil, o Fla-
mengo foi o que mais arrecadou 
com US$ 883,3 mil (R$ 4,2 mi-
lhões). O Rubro-Negro foi o se-
gundo no geral na América do 
Sul, atrás do River Plate, da Ar-
gentina, com US$ 1,2 milhão (R$ 
5,7 milhões). 

Entre os brasileiros, o Fla-
mengo teve boa vantagem para 
o segundo colocado Palmeiras, 
que ganhou US$ 368 mil (R$ 

1,7 milhão). O São Paulo, com 
US$ 309,3 mil (R$ 1,4 milhão), 
completa o pódio dos clubes que 
mais arrecadaram no país. Atlé-
tico-MG (R$ 618,9 mil), Athle-
tico-PR (R$ 437,5 mil) e Santos 
(R$ 74,3 mil) também aparece-
ram na lista.

No mundo, o Manchester 
City foi o clube que mais arre-
cadou com a Copa do Mundo de 
2022, faturando cerca de US$ 4,5 
milhões (R$ 22 milhões). Já entre 
as confederações, a Uefa lidera 
com R$ 762,4 milhões reparti-
dos entre 275 clubes. A AFC 
(Ásia) com R$ 113,7 milhões e 
a Concacaf (Américas Central e 

do Norte) com R$ 73,9 milhões 
também aparecem à frente da

CONMEBOL - A 
QUARTA NO GERAL.

No ranking dos países, os 
ingleses arrecadaram R$ 181,5 
milhões, seguidos por espanhóis 
e alemães. Na América do Sul, 
os brasileiros embolsaram R$ 
8,6 milhões e ficaram atrás ape-
nas dos argentinos, com R$ 10,1 
milhões. Ao todo, a Fifa distri-
buiu R$ 1,5 bilhão entre 440 clu-
bes ao redor do mundo. Cada 
equipe recebeu US$ 10,9 mil 
(R$ 52,6 mil) por dia de cada 
jogador. 

A seleção brasileira feminina de futebol mostrou força em jogo-
-treino diante da China, realizado nesta quinta-feira (13). No campo 
do Royal Pines, local de concentração da delegação em Gold Coast, 
na Austrália, o Brasil venceu por 3 a 0, com gols de Luana, Kathel-
len e Rafaelle. A atividade fez parte da preparação da seleção para a 
Copa do Mundo, que será disputada na Austrália e na Nova Zelân-
dia a partir do dia 20.

A partida ocorreu com portões fechados e foi disputada em três 
tempos de 30 minutos. A técnica Pia Sundhage aproveitou o traba-
lho para testar o time, alternando opções em campo.

As atacantes Marta, Geyse e Bia Zaneratto foram poupadas do 
jogo-treino para evitar sobrecarga. Tainara também foi preservada da 
atividade. A atacante Nycole ficou fora porque se recupera de uma 
leve torção no tornozelo direito, que ocorreu no amistoso entre Bra-
sil e Chile, em Brasília, no dia 2.

A zagueira Lauren elogiou o trabalho realizado nesta quinta-feira. 
Ela vive uma expectativa enorme de participar de sua primeira edição 
de Copa do Mundo. A seleção brasileira estreia no dia 24 de julho, às 
8h (horário de Brasília), diante do Panamá, em Adelaide.

Seleção feminina vence China em 
jogo-treino na preparação para a Copa

Ramón Díaz faz indicações, e Vasco  
prioriza a contratação de um apoiador

Cruz-Maltino 
poderá fechar até 
com dois nomes 
para o setor

FLAMENGO FOI O CLUBE DO BRASIL QUE MAIS 
ARRECADOU NA COPA DO MUNDO DE 2022

Rubro-Negro recebeu quase R$ 5 milhões com participação de jogadores no Mundial do Catar
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